

Le président du Venezuela déclare que les BRICS et l'UNASUR sont deux blocs convergen



Brasilia, 17 juillet (RHC-PL)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a déclaré à Brasilia que l'UNASUR , l'Union des Nations Sud-américaines et les BRICS, composé du Brésil, de la Russie, de l'Inde, de la Chine et de l'Afrique du Sud, sont deux blocs qui convergent.

Il a affirmé aussi qu'avec le BRICS on commence à voir une nouvelle géopolitique mondiale pour la paix, le développement et la prospérité.

Nicolas Maduro a considéré comme une vitale importance la récente création de la Banque du BRICS , et il a expliqué sa proposition de renforcer les relations de travail entre la Banque du Sud et ce bloc .



Radio Habana Cuba